
一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 9月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問 - 答l)

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様 特別委員会

所沢市議会議員 末吉 美帆子

所沢市議会会議競り貝ーi第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

これからの上下水道政策

′

＼

地下水保全

三ケ島墓地計画
･

,

市民ギャラリー

障害者福祉

,

.
′

‘

地域の記録を後世に

学校給食

その他

① 水道料金の将来的 ･長期的見通し

○ 市 長
′

.

-
○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理′

委員会
委員長

‐農業委員会
会長

- 公平委員会
委員長

② 更新すべき下水道管総量と更新計画

⑧ 水道法改正による完全民営化 (コンセッシ

ヨン) はありえるのか ?

④ 廃油を下水に流さないリサイクル啓発を
- - 一 ･

- 、

① 地下水量の把握、 保全対策
- - - - - - - -

① 事業者の地下水調査の経緯と目的

② 違業割戈採後、植樹した樹木は活着したのか?

③ 公有地化に向けての取組みは?
- ‐

① 市民ギャラリーの過密状態の解決を

② 小手指市民ギャラリーに入る民間団体に

市民サービスの一環をお願いできないか ?
- - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - "一･

、

① 障害者の冤罪を防ぐ為には

② 加害者、 被害者にならない為の啓発を

③ 累犯を防ぐための更生保護の取組みは ? '

- - ･

、

① 地域新聞 (日刊新民報等)のアニカイブ化、

検索システムの構築整備を
- - 一 ･

① 給食費徴収業務を市に移管すべきでは ?

② 将来的に給食費の無償化を
- - -

- - - -



般 質 問 通 告 書
′
、

括 ･初回一括 ･l一問一答 ｣)

平成 2 9 年 9月 8 日

健康福祉 常任委員会

所沢市議会議長 ･ 杉田 忠彦 様
特別委員会

所沢市議会議員 小林 澄子

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

障害者支援

労働者保護

高齢者施設の管理運営 ′

子育て支援

その他

○ 障害者グループホームの増設計画について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

. ･
農業委員会^

会長
′

公平委員会
委員長

○ 公共工事の労働環境の実態把握について
-

.

･

○ 施設 ･設備修繕費のあり方と利用者の立場

に立った運営について
ー

○ 児童扶養手当の支給条件と毎月支給につい

て
ー

′
-

-

ー

-

-

、

-

, ′
-

"
‐

- - -
、.‐‐ ‐ - --

′

匹
、

-

、
-

r
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- -

-‐- -一一一- -･- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 9 月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答l)

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様
特別委員会

所沢市議会議員 植竹 成年

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。
項′ 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

○自殺防止対策

○徘徊高齢者支援

○特殊詐欺対策

○ A E D 設置

○熱中症対策

その他

･所沢市の現状と新たな ｢自殺総合対策大綱｣

○ 市 長

0一副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

による今後の市の取り組みについて

、 ′

･所沢市の現状と Q R コー ドを活用した新たな

取り組みについて

これまでの取り組みと機器を活用した今後の

対策と支援について

･市が管理する運動場での設置状況と学校にお

ける屋外設置について

･公用車への積載について

一

･所沢市民体育館へのミストシャワーの設置に

こ)いて

′

｢
′

、

- ′

、

-

･

-

′



般 質 問 通 告 書
′
、.

括 ･初回一括 ･一問一答 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 29年 9月

地方創生に関する特別委員会

8日

所沢市議会議員 島田 一隆

所沢市議会会議甥煩ii第 6 1 条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

公共工事設計労務単価の
現状について

ほうか ごところスタ ッフ

処遇改善について

育休退園問題

小中学校にエアコンを

その他

･ 28年3月に質問をしたが、 その後の状況

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ ,事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理

、 委員会

委員長 、

農業委員会̂
会長

公平委員会
委員長

･下請労働者の賃金は適正か
一 - -

･小学校の長期休業中の賃金について

･改善策について
- - -

･ ｢隠れ待機児｣ の把握について

･請願の検討状況について

･市役所男性職員の育休取得状況について

･ 市民ニーズにどう応えるか
“ - - -

･保健室来室者の内訳について

･暑さが原因と思われる体調不良で早退する

児童生徒について

･救急搬送された児童について

･教員の労働環境として問題はないか

･所沢市教育委員会の事務事業に関する点検評

価報告書について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…" - - - - - -

、 し- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -▼一- - - - - - - -
-

- --

.- - ,一- - - - - - - - " -◆- - -【- - - - - - - - - - - -一廉- - - - - - - - - - - -

- - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

一 - -･
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 9月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答 l)

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 , 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 中 毅志

所沢市議会会議競り則i第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者 -

1 . 防災 ･まちづくり

2 . 公共交通

･
′

3 . 地域医療

4 . 環境

t

、

5 . まちづくり

6 . その他

①昨年の台風第 9号で被害が集中した狭山ケ丘

○ 市 長

○ 副市長 、

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会^

会長

公平委員会
委員長 ,

地区への対応は?

②防災対策 ･支援にドローンを活用 しては ?

③長周期地震動と高層ビルの防災状況は ?
- ･

①交通空白地での日常移動をどう考えるか ?

(地域循環 ･ワゴン型などの発想は ? )

①地域医療 ･介護連携現場における I C T 化の

現状と医師会等との連携は ?
1 - - - ‐ -

①所沢市みどりの基本計画について

(農地 ･公園等の定義について)
･ 一 一

①土地利用転換地域 (林地区) と新設道路の

現状と今後について

②入間市との連携強化は?

③開発規制基準を現状に合わせるべきでは?
-

、
′ - - - - -

■- - -一一一一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -
.
･ ′ L

･ 一 - -
、

. - - - - - -…

■

t ′ -

. - - -

. - - - - - -

一 - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 9 月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問 - 観 ) 健康福祉 常任委員会

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 赤川 洋二

所沢｣議会会議捌則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

① 教育環境の整備

② 危機管理

⑧ 高齢者支援

④ 教育委員会の内部統制
･

-

′ 、

⑤ その他 ′

○エアコン設置の基本方針について

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

′ 農業委員会
会長

公平委員会
委員長

○入間市、川越市、 越谷市の実践

○事務事業に関する点検評価報告書について
1- - - - - - - - - - - " - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 【"

○自然災害対策について

○空き家対策の成果について

○北朝鮮対策その後について
.- "鱈- - -…- - - - - - - " - - - - -…- - -【、- - - - - -…- - - ~ - - - -

○就労支援について

o rお助け隊｣ の現状について

○被災避難者の見守り“こついて
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - …"

0 内部統制体制の現状について

0 教育長の危機管理について
1-一- - " - - " - - - - - -『,一一一- - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - -

.- - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~一- -

■- - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - " - - - - - - - -“- - " ~ - -

.- - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - -

1一- -一- - - - - - - -蝉.一- " - - - - - - - - - -“一- - - - - - - -【一- -一 ●

.- - - - " -◆- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - -

.- - - - - - -▲- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…-

■- - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - -←- - -“- - - - - - - - - - - -

-
L- - - - - - - ^ - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…-‐- - - - -←- - - - - - - - - -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一一一一- - - - - - - - - -一- - " -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .←- - - - - - - - - - - - - - - -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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